
会 議 議 事 録 

会 議 名 令和３年度 第２回 学校関係者評価委員会 専門学校 東京工科自動車大学校品川校 

開催日時 令和３年１１月２日 (火)  １7時 30分 ～ 18時 35分 

会  場 専門学校東京工科自動車大学校品川校 33教室 

参 加 者 委員 

（敬称略）  

7名 

  

（出席：６名） 

大槻明子、酒井崇、兼松邦明、西岡竜一郎、間島和明、稲垣正義

（欠席：１名）木下昌明 

事務局 ４名 佐藤康夫、開田実、市川隆由、奥山美都留（オブザーバー) 

会 議 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

審議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．校長挨拶 

・開催に先立ち校長の佐藤より近況報告を含め挨拶があった。 

 

２．委員、新委員、事務局紹介 

・事務局（開田）より各委員の紹介および委員交代に関する説明があり、今回より瀧様に代わり

稲垣様が新規の委員として参加されることとなった。 

 

３．委員会成立の確認 

・事務局より委員会メンバーの出欠確認（７名中６名出席）がなされ、本委員会の成立が承認

された。 

 

４．学校関係者評価委員および事務局メンバーの確認と議長選出 

本委員会の成立を受け稲垣委員が議長として選任された。 

 

５．議事 

（１）第１号議案 前回議事録の確認について 

事務局（開田）より前回議事内容に関して説明がなされ、各委員から承認を受けた。 

 

（２）第２号議案 公開情報更新（職業実践専門課程）について 

事務局（開田）より職業実践専門課程、学校関係者委員会等に関して、さらに公開状況につ

いて説明がなされ、各委員から承認された。 

 

（３）第３号議案 ２０２１年度 取り組みに関する進捗状況 

事務局（佐藤）より配布資料に基づき以下の①～⑤に関する実績報告がなされ、各委員からの

承認を受けた。 

 

①就職 

例年８月末１００％内定を目標とし、本年は８月末９５％、本日現在９８％の実績となっている。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

②資格取得 

国家試験に向けて現在は準備期間である。昨年より 1級プロジェクトを発足し 3校とも１００％合 

格達成となっている。 

 

③在籍状況 

昨年は退学者も多く出たが、本年度は退学者も抑えられており目標値５％以内に留まる見込

みで推移している。 

 

④募集状況 

コロナ禍での影響もあって募集活動に遅れが生じている。 

特に高校内でのガイダンス、3者面談等の実施が遅れており、その影響を受けている。 

業界からの整備士需要は高いものの、整備士を目指す高校生が減少傾向にある。 

コロナの影響を受け留学生の来日が減少しており本校もその影響を受けている。 

目標値６３ 実績は比較的順調、 ハーレー専科は順調、4輪整備科は減少している。 

今後の取り組み事項として 

・大学卒業者または中退者への情報伝達 

・地方の日本語学校に在籍する留学生へもマーケティング網を広げ募集活動を継続していく 

 

⑤その他 修学支援実績、教育及び自己点検スケジュール 

・修学支援の認定を受けるため情報公開、外部関係者等からの評価が必要となっている。 

・職業実践専門課程としての修学支援策が整っている、品川校の被支援学生は 13名 

・配布資料に基づき教育及び自己点検スケジュールに関する概略を説明 

 

５．意見交換 

・コロナの推移と募集状況、特に留学生に関する見通しは？ 

⇒コロナ収束後には募集状況は改善するものと捉えている。現地に対して現況を伝えるための

施策が取られている。 

・募集活動についてＳＮＳの活用等は？ 

⇒ＳＮＳへの取り組みは遅れ傾向ではあるが、今後は推進していく必要があると捉えている。 

・今後もコロナが継続すると考えた場合の摂取等に向けての取り組みは？ 

⇒学園として東中野校舎で職域接種に取り組み、学生の参加状況は半数程度であった。 

接種を義務化することは慎重さを要する側面も有し１００％接種とまではなっていない。 

・インターンシップ後の企業に対する報告はどうなっているか？ 

⇒本来であれば企業様を招き報告会を実施すべきところであるが、コロナ禍中であることから内

部での報告会に留めている。企業に対してはこの取り組みについて報告済である。 

・離職率改善に向けた学校としての教育や協力に期待する 

⇒我々は職業教育に取り組んでいる学校であるが、まだまだ不足している部分もあり企業から

の声を聴きつつ取り組んでまいりたい。 

 

６．事務連絡 



 

 

 

 

 

 

 

 

会議風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

①学校関係者評価委員の更新 

・2022年 3月任期の方が 3名おられるが、是非とも継続してご協力いただきたい。 

 

②次年度日程の確認（７月・１１月実施予定） 

・7月 7日（木）および 11月 11日（金）に実施予定 

 

閉会 

 

             

 

 

 

以上 

 


